

# Ein neues Leben

Von Red\_Gun

## Kapitel 7: Kapitel 7: Neue Kriegerinnen

### Kapitel 7: Neue Kriegerinnen

Usa ging jetzt schon seit zwei Monaten auf die Sunnyhigh, sie und die Mädchen verstanden sich Prima. Es war Wochenende und sie gingen alle zusammen auf einen Stadtbummel mitten in Sydney. „Hey Usa sieht Tokio genauso aus?“ „Nun Mira in Tokio ist es den ganzen Tag auf den Straßen so voll wie jetzt.“ Antwortete Usa Miranda. ( Mira kurz Miranda ) Usa hatte keine große Lust zum shoppen, sie hatte seit Tagen so ein merkwürdiges Gefühl als ob bald etwas passieren würde. Am ende des Tages lag Usa in ihrem Bett und versuchte dieses Gefühl zu verstehen, aber egal wie sie es auch drehte, sie fand keine plausible Erklärung dafür und schlief nach stundenlangem grübeln endlich ein.

Am nächsten Morgen waren die Mädchen am Kino verabredet, sie wollten einen japanischen Film sehen den Usagi ihnen empfohlen hatte, The Ring. Gegen Ende des Films (sie spielten bloß die amerikanische Fassung) hatten sie sich die Mädchen in die Kinosessel gedrückt, als ein Schatten auf der Leinwand zu sehen war. Plötzlich hob sich die Leinwand und alles Böse aus den letzten Szene, stand vor dem Publikum und griff an. Usagi wusste was los war und während die Menschen inklusive ihrer Freundinnen panisch aus dem Saal rannten, lies Usa sich zurückfallen. Sie war nun alleine im Saal, sie wollte Helfen wusste aber nicht wie, sie war nicht mehr Sailor Moon ihre Brosche hatte jetzt Chibiusa. Die materialisierte Samara griff an und traf Usa schwer. „Verdammt woher hätte ich den wissen sollen das ich meine Brosche irgendwann noch mal brauche, nein ich will sie nicht zurück, ich bitte dich Mondgöttin Selene hilf mir!“ Usa betete stumm während sie ihre Kräfte verließen. Zumindest wusste sie jetzt woher dieses ungute Gefühl kam.

Währenddessen suchten Marcy, Miranda, Anna und Rose in der hysterischen Menge nach Usa. „Verdammt wo ist sie nur?“ Fragte Marcy ängstlich. „Sie wird doch nicht noch drinnen sein?“ Riefen Miranda und Rose panisch. „Verdammt gehen wir rein und Holen sie raus, sie würde dasselbe für uns tun. Als die Mädchen in den Kinosaal zurückkehrten sahen sie wie Usagi in ein gleißendes Licht getaucht wurde und in dem Moment verstanden sie Usas kraft ihre Ausdauer und ihre Anmut, sie war es, die japanische Kriegerin aus den Nachrichten, die Anführerin der Sailor Kriegerinnen, Sailor Moon, die Kriegerin für Liebe und Gerechtigkeit. Usa spürte wie sie in gleißendes Licht getaucht wurde und sie hörte die Stimme von Königin Serenity welche zu ihr sagte: „Serenity meine Tochter du brauchst keine Brosche die aus der Macht der Kriegerinnen besteht du wurdest als Serenity/Sailor Moon geboren du kannst dich aus eigener Kraft in eine neu Kriegerin verwandeln, erschaffe aus eigenem Willen eine neue Brosche und rette erneut die Erde!“ „Und Finde die acht

neuen Sailor Krieger!“ Mit neuem Mut konzentrierte Usa sich so stark sie konnte, das Licht welches sie umgab sammelte sich in ihrer rechten Hand und formte eine leuchtend weiße Brosche, in Form eines großen Tropfens. Sie erkannte dieses Symbol es war eine Mondträne. Sie lies die Brosche über beiden Händen schweben und rief: „Ich einst Serenity, Prinzessin und Thronerin des Mondes, ich Sailor Moon für liebe und Gerechtigkeit, erwache nun als neue Kriegerin. MACHT DES MONDES MACH AUF!“ Wieder wurde sie von Licht umhüllt ihr Körper glühte und sie stand in einem Schneeweißem Minnirock, mit Silberner Schleife, einem weißem Oberteil mit langen Ärmeln die in fingerlosen Handschuhen endeten, die Schleife auf dem Dekoltee war ebenfalls silbern, die Mondtränenbrosche zierte die Mitte der Schleife, sie hatte Stiefel an die bis zu den Oberschenkeln reichten und ebenfalls weiß waren. Ihre Blonden Haare waren diesmal keine Odangos sondern eine kunstvolle Hochsteckfrisur sie trug den Halbmond der Königlich Mond Familie auf der Stirn. Sie stellte sich Samara entgegen und sagte: „Du wagst es Menschen die ihren Spaß im Kino haben wollten anzugreifen, ich bin Sailor Serenitas und im Namen meines Schutzplaneten dem Mond werde ich dich bestrafen.“ Sie streckte ihre Hand aus und rief: „Sicheln des Mondes siegt!“ Ihre Attacke traf und schickte Samara zurück in die Leinwand wo der Film zu ende lief. Ein Kind etwa so groß wie Chibiusa ganz in schwarz gekleidet trat hinter der Leinwand hervor und sagte: „Ich hätte nicht gedacht, dass es auf der Erde solche Menschen gibt, wir sehen uns wider Serenitas!“ das Kind verschwand und lies eine traurige Kriegerin zurück. „Ich hatte gehofft nie wieder Kämpfen zu müssen und jetzt das... und wer sind die acht neuen Kriegerinnen?“ „Boah ey wow unsere neue Freundin ist Sailor Moon das glaubt uns keiner.“ Rief Marcy und erschreckte Usa damit, die sich gerade zurück verwandeln wollte. „Und jetzt ist sie Sailor Serenitas da...“ Aber weiter kam Anna nicht denn als sie Serenitas berührte leuchtete auf ihrer Stirn das Zeichen des Hermes dem Planeten der Flüssigkeiten, auf und ein Verwandlungsstab erschien vor ihr, die anderen Mädchen berührten Usa ebenfalls und mit ihnen passierte dasselbe, auf Marcys Stirn erschien das Zeichen des Betu des Planeten des Lichts, auf Mirandas Stirn das des Io der Planet der Elektrizität und auf der Stirn von Rose das Zeichen des Deimos der Planet der Lava. Sie nahmen ihre Verwandlungsstäbe und riefen: „Macht des Hermes mach auf, Macht des Betu mach auf, Macht des Io mach auf, Macht des Deimos Macht auf.“ Und die ersten vier der acht neuen Krieger standen vor ihrer Prinzessin. Die Outfits der Kriegerinnen waren von der Form genauso aufgebaut wie die von Sailor Serenitas nur Rock, Stiefel und Schleifen waren in jeweils einer anderen Farbe und Beschaffenheit. Hermes schimmerte in allen erdenklichen Blautönen und man hatte den Eindruck als würden ihre Sachen fließen wie Wasser. Die Sachen von Betu waren in gelb und orange gehalten und leuchteten wie das Licht. Io`s grüne Sachen sahen aus als wären Blitze und elektrische Teilchen in den Stoff eingearbeitet. Deimos glühte in lavirot und strahlte regelrecht Hitze aus. „Oh man ist mir schwindlig ich habe alle Erinnerungen auf einmal zurückbekommen das ist echt krass.“ Meinte Miranda, Sailor Io. Die neuen Krieger knieten sich vor Serenitas nieder und sie verwandelte sich in Serenity: „Willkommen zurück meine Krieger eure Gegenstücke sind noch in Japan, aber sie werden bald ankommen, sie werden euch mit misstrauen vielleicht sogar noch schlimmeren begegnen, sie halten mich zurzeit für verrückt und werden nicht auf mich hören, es wird sehr schwer sie von der Wahrheit zu überzeugen. Nun das wichtigste ist jetzt dass unsere zweite Identität geheim bleibt.“ Dies sagte Usa als sie sich zurück in Serenitas und dann in Usagi verwandelte. Den Rest des Tages verbrachten Usa damit den Mädchen von ihren Abenteuern als Sailor Moon zu

erzählen, wie sie zu Sailor Moon wurde wie sie die anderen Kriegerinnen fand, Perilia und Metalia, die Familie des schwarzen Mondes und das Phantom des Todes, Nehelena, Galaxia und Chaos. Sie versuchten außerdem den neuen Feind zu analysieren, am ende gingen alle müde und erschöpft nach hause.